

Le temps devient fou

De la neige est tombée aux Emirats arabes unis, une première, de mémoire d'habitant, dans ce pays désertique touché par une vague de froid et des pluies inhabituelles, où une couche de neige a recouvert les montagnes de Ras al-Khaïmah (nord).

La département de la météo à l'aéroport de Dubaï, interrogé par l'AFP, a indiqué que la neige était tombée sur la région montagneuse de Ras al-Khaïmah, l'un des sept émirats de la fédération, située à l'extrême nord du pays.

Suite de l'article de l'Internaute

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 5 janvier 2005

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/5155-temps-devient-fou.html>